



10月

6日

ケルナー遊具で遊ぼう！

あんなかスマイルパークにケルナー遊具が設置されました。ドイツ人デザイナー、ハンス・ゲオルク・ケルナーさんがめがね橋などをモチーフに制作。冒険心を掻き立てる遊具に子どもたちはよじ登ったり滑ったりして大喜びで遊んでいました。



10月

9日

あんなか祭りが4年ぶり通常開催

あんなか祭りが4年ぶりに通常開催されました。街中を山車や神輿が練り歩き、お囃子が鳴り響きました。また、駐車場のステージではさまざまな演目が披露されました。夜は式典や花火大会が行われ、大盛り上がりの1日でした。



10月

29日

旧中山道ウォーキング開催

秋晴れの空のもと、旧中山道ウォーキング2022特別編が開催されました。松井田城の遺構に触れる松井田城址コースと、碓氷峠の鉄道遺産に触れる廃線・アプトの道コースに分かれ、参加した221人がウォーキングとガイドからの説明を楽しみました。



10月

1日

廃線25年特別イベント

9月30日(金)～10月2日(日)の3日間、信越本線横川～軽井沢間廃線25年特別イベント「横川メモリアルフェスティバル」が碓氷峠鉄道文化むらで開催されました。期間中はさまざまなイベントが行われました(写真はED42形アプト式電気機関車の運転台)。



10月

4日

ドローンの本格運用を目指します

市は、セイノーホールディングス株式会社、株式会社エアロネクストと包括連携協定を結びました。来年1月にドローンを使って市内の飲食店やスーパーマーケット、公立碓氷病院などを結び、農産物や処方薬の配送、買い物代行などの実証実験を行う予定です。



10月

5日

犯罪被害者等の支援に関する講演会

市は、犯罪被害者等の支援に関する講演会を松井田文化会館で開催しました。(公社)被害者支援センターすてっぷぐんま理事長の小磯弁護士(写真右)と、群馬県警被害者支援室の野田警部(写真左)が、被害者の現状や支援について講演しました。